
SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO E DO MEIO
AMBIENTE

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO
AMBIENTE 

INDAIATUBA / SP

ATA  DA  CENTÉSIMA  DÉCIMA  SÉTIMA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO
CONSELHO  MUNICIPAL  DE  DEFESA  DO  MEIO  AMBIENTE  DE
INDAIATUBA  MARCADA  PARA  07.11.18,  CONFORME  CALENDÁRIO
ANUAL   Aos sete dias, do mês de novembro, do ano de dois mil e dezoito, realizou-
se,  na  Sala  de  reuniões  do  Bosque  do  Saber,  que  fica  na  Rua  João  Batista
Dalessandro,  nr  610,  Vila  Brizola  –  Indaiatuba –  SP,  a  117ª  reunião ordinária  do
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, com sede na Rua Dr. Oswaldo Cruz,
nº 243 – Jardim Rosignatti, em Indaiatuba, a partir das dezessete horas, em primeira
Convocação,que atendeu a seguinte pauta:  01 – Verificação do Quorum - Após a
verificação  do  quórum,o  Sr.  Gilmar  Aparecido  Brito  Pessuti,  conselheiro  titular,
indicado pela Secretaria Municipal de Urbanismo e Meio Ambiente e Presidente do
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Indaiatuba, deu início à reunião,
agradecendo a presença de todos, e convidando a mim, Vera Lucia Priesnitz Segretti,
conselheira  suplente,  indicada pelo  COMPDA -  Conselho Municipal  de Proteção e
Defesa dos Animais e Secretária, a assumir a relatoria e lavrar a presente ata.  02 –
Leitura e aprovação da Ata da reunião ordinária de nº 116 –  A Secretária, Sra.
Vera  Lucia  Priesnitz  Segretti,  Conselheira  Suplente,  indicada  pelo  COMPDA  -
Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais, iniciou os trabalhos realizando
a  leitura  da  Ata  da  116ª  Reunião  Ordinária  a  deste  Conselho,  sendo  a  mesma
aprovada por todos os membros presentes. 03 – Assuntos relacionados à CTRH –
Câmara  Técnica  de  Recursos  Hídricos  :  A Sra.  Simone  dos  Santos  Siqueira,
conselheira suplente,  indicada pela Fundação Indaiatuba de Educação e Cultura –
FIEC e membro da Câmara Técnica de Recursos Hídricos aos membros presente e
convidados,  o  Projeto  Recolorir  que  tem  o  objetivo  de  reciclar  sobras  de  tintas
imobiliárias com  apoio dos comerciantes, da população e da Universidade UNIMAX.
Alunos desta universidade, envolvidos no projeto, Alisson Carvalho de Sousa, Diego
Fernando dos Santos e Ellen Publiena,  explicaram com detalhes o processo a ser
desenvolvido. Foi esclarecido que este projeto, alem de proteger as águas do descarte
destas tintas, ainda beneficia a comunidade, pois após a transformação destas tintas
no  laboratório  da  Universidade,  ainda  terá  o  destino  certo  para  pintura  de  obras
públicas, como escolas, hospitais, setores da segurança, banco de praças,  muros de
creches, etc.. O Projeto Recolorir segue contando com o apoio das políticas públicas
como  uma  ação  de  desenvolvimento  sustentável.  CTLA  –  Câmara  Técnica  de
Licenciamento Ambiental – Nenhum assunto foi discutido sobre essa Câmara. 04 –
Debate mediado pelo Sr. Charles Fernandes: com convidados do Departamento
Jurídico da Prefeitura, da Secretaria de Urbanismo e Meio Ambiente – SEMURB e
do  Serviço  Autônomo de  Água  e  Esgotos  –  SAAE:   Debate  e  discussão  das
Políticas de Meio Ambiente e Recursos Hídricos do Município: 1 – Foram observados
nas  políticas  públicas  existentes,  instrumentos  de  gestão  (  planos,  avaliações  e
programas ) não são usados atualmente, e que podem ser atualizados e substituídos
com  planejamento  executado  pelo  município  atualmente,  de  conteúdo  congênere,
como o Plano Municipal de Saneamento Básico, planos e programas que decorrem da
certificação  do  Programa  Município  Verde  Azul  e  outros  instrumentos  de  gestão
disponíveis,  atualizados constantemente  e  em uso.  2 – Observando o  sistema de
gestão  dos  órgãos  de  meio  ambiente  descritos  em  lei,  que  em  decorrência  dos
instrumentos não utilizados,  também perderiam seu sentido  prático  sendo possível
também  uma  revisão  das  atribuições  de  cada  órgão,  inclusive  do  COMDEMA,
atualizando  a  legislação  quando  pertinente.   3  – Foram  discutidas  de  maneira
abrangente e conceitual, (sem pormenorizar) possíveis posturas a serem observadas
para proporcionar conservação e preservação de recursos hídricos e meio ambiente,
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através  da  revisão  da  legislação  de  ordenação  de  uso  e  ocupação  do  solo,  em
possíveis alterações das Leis Complementar 09 e 10, de parcelamento do solo e das
políticas de recursos hídricos e meio ambiente.  4 – As discussões tiveram caráter
conceitual,  e indicaram em sua totalidade, possíveis ações que poderiam substituir
dispositivos  em  desuso  por  detalhamento  de  práticas  existentes  elaboradas  pelos
órgãos de meio ambiente e pelo conselho. 5 – Foram discutidos possíveis alterações e
revogações dos atributos  do  COMDEMA em diversas leis  existentes.   05  –  Extra
Pauta: Nenhum assunto foi discutido alem da pauta. 06 – Registro de presença de
convidados: Nesta reunião, esteve presente o Sr. Charles Fernandes, como cidadão
comum  e  palestrante  do  assunto  em  pauta,  o  Sr.  Valdir  Carvalho  dos  Santos,
representando a Secretaria Municipal de Urbanismo e Meio Ambiente, a Sra. Larissa
Santi Del Conti, representando o Serviço Autônomo de Água e Esgotos – SSAE, O Sr.
Roberto Polga, empresário, o Sr. Alisson Carvalho de Sousa, o Sr. Diego Fernando
dos Santos, o Sr. Helio A. Ribeiro representando a Câmara Municipal de Indaiatuba, o
Sr. Felipe Bonet  Maia,  representando o  vereador  Arthur  Spindola,  a Sra.  Samanta
Tavares  Albuquerque  assessora  do  vereador  João  de  Souza  Neto,  a  Sra.  Elen
Pugluiessa, o Sr. João de Souza Neto da Comunidade Independente, o Sr José Carlos
Bezerra da Câmara Municipal de Indaiatuba e o Sr. Marcelo M. da Silva Umquer. 07 –
Agenda e Pauta para a próxima reunião: Nada mais havendo a ser tratado, o Sr.
Gilmar Aparecido Brito Pessuti, conselheiro titular, indicado pela Secretaria Municipal
de Urbanismo e Meio Ambiente de Indaiatuba/SP, e Presidente do Conselho Municipal
de Defesa do meio ambiente, deu por encerrada a reunião, agradeceu a atenção e
participação dos Conselheiros e dos convidados, informando que a próxima reunião
deverá ocorrer no dia 05 de dezembro de 2018,  as 17:00 horas, com pauta e local a
serem informados. 

Indaiatuba, 07 de novembro de 2018

 - Gilmar Aparecido Brito Pessuti -
     - Presidente do COMDEMA -

Vera Lucia Priesnitz Segretti
Secretária do COMDEMA
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Conselheiros presentes com direito a voto conforme livro de Ata.
Visitantes presentes conforme livro de Ata.
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